

7^e édition



Piles solidaires

2021-2022



batribox

Lettre d'info N° 5

#Argentine

de l'électricité pour la Communauté Huarpe

Madame, Monsieur et vous tous élèves engagé.e.s dans la 7^{ème} édition de l'opération Piles solidaires,

Juste avant le départ de l'équipe pour l'Argentine, voici une nouvelle lettre d'info !

Du côté de vos établissements scolaires, merci de nous envoyer un mail à contact@pilessolidaires.org, pour nous annoncer combien de cartons vous avez déjà remplis. Même si vous en avez actuellement moins de 3 pleins, merci de nous le dire.

L'organisation des enlèvements est très complexe et nous devons anticiper au maximum.

Pour tous ceux qui appellent déjà en demandant une collecte de leurs cartons, sachez que **les enlèvements commenceront du début du mois de mai jusqu'à la fin de l'année scolaire**. N'oubliez pas que nous ne passerons que si trois cartons sont pleins.

Voici maintenant quelques nouvelles de la mission Argentine.

Les bagages commencent à s'organiser car le départ le 11 avril approche à grand pas. **Nous avons reçu beaucoup de dons et nous ne vous en remercierons jamais assez. L'école Nelson Mandela à Genas, a envoyé 8 kg de fournitures scolaires.** Griselda est restée sans voix ! On commence à organiser la distribution car nombreux sont les enfants qui viennent à cheval à l'école, nous allons donc apporter de petits sacs pour qu'ils transportent tout facilement. Nous avons reçu aussi un lot de ballons et des balises sécurité chantier. Plus les jours passent et plus nous réduisons les vêtements que nous allons emporter, avec chacun une paire de chaussettes et une brosse à dents, on devrait s'en sortir.

L'automne est en train de pointer le bout de son nez en Argentine, les températures baissent doucement.

Si vous souhaitez faire parvenir des courriers destinés à la communauté Huarpe, pas de souci, Sylvie et François trouveront encore de la place dans leurs bagages. Mais attention, il faut écrire absolument en espagnol et tout envoyer à l'adresse suivante :

**Kat Cents Coups / Piles solidaires – 92 avenue Marinville – 94100 Saint Maur
L'équipe décolle lundi 11 avril à 23h20, il faut donc tout envoyer bien avant.**

N'hésitez jamais à nous joindre au **01 48 86 10 15** si vous avez une question. Vous pouvez aussi envoyer un mail à contact@pilessolidaires.org.

Suivez les actus sur le site www.pilessolidaires.org ainsi que sur la page Facebook de l'opération <https://www.facebook.com/PilesSolidaires/>

A tout bientôt

L'équipe **Piles solidaires**



L'école Nelson Mandela à Genas



Les balises sécurité chantier

